



ON NE DEMANDE PAS LA LUNE !

Plus de **150 personnes** se sont rassemblées le 25 avril à l'appel de l'intersyndicale CGT, FO et Cfdt pour dire STOP à la dégradation de leurs conditions de travail, d'accueil, de soins et aux suppressions de postes. De très nombreux collègues du pôle personnes âgées, du pôle MCO, des urgences, du pôle psychiatrie (4^{ème} et 5^{ème} secteur) du CH Lavour, de la pédopsychiatrie et des patients du CH Lavour se sont mobilisés. Merci à tous.

Les banderoles étaient éloquentes, elles en disaient long sur l'état des services, sur ce que vivent les collègues et sur les répercussions sur les soins, sur les patients.

Le mouvement a été très médiatisé : France TV 3, TV Tarn, presse écrite et radios. De nombreuses personnes se sont exprimées ! Merci à toutes.

Après une introduction sur la genèse de ce mouvement social, la porte parole de l'intersyndicale a fait un point sur la première réunion de négociation mardi 23 avril. **Un véritable dialogue de sourd !**

En effet, la **Direction** s'est montrée méprisante. Elle a tenu des propos **mensongers** en **niaient** de manière éhontée les **suppressions** de postes dans des services de psychiatrie.

Pour info, la plateforme revendicative élaborée par l'intersyndicale à partir des demandes des équipes comporte 12 points. Nous n'avons même pas pu finir d'aborder le premier point qui concernait plusieurs services !

Seule avancée à la marge : l'accès aux heures supplémentaires depuis 2022. Elles seront enfin basculées sur le compteur en juin 2024...

A la suite de ce point sur la 1^{ère} réunion de négociation, les prises de parole se sont multipliées : équipes du CH Lavour, UNAFAM 81, patients...

Tous les témoignages étaient éloquentes, justes, forts, préoccupants, touchants.

Ils en disaient tous très long sur l'état de dégradation des conditions d'accueil et de soins.

A l'issue des prises de paroles, les participants ont voté unanimement pour un **2^{ème} rassemblement** demain vendredi 26 avril à 13h30 au moment de la réunion de restitution de la certification.

Est-ce que le Directeur peut dire que tout va bien dans les services ?

Est qu'il peut continuer à faire comme si de rien n'était ?

Est-ce qu'il peut encore nier décevantement, avec la DRH, les suppressions de postes en psychiatrie pourtant confirmées par les équipes, par le Chef de Pôle et le chef de service sur un document signé ?

Est-ce qu'il peut maintenir des suppressions de postes au moment où la certification parle de qualité et de sécurité ?

Est-ce qu'il peut ignorer le travail en sous effectif, les équipes incomplètes, les absences non remplacées dans de nombreux services ?

Est-ce qu'il peut être sourd aux inquiétudes générées par les menaces qui pèsent sur certains services ?

**2^{ÈME} RASSEMBLEMENT
VENDREDI 26 AVRIL 13H30
AVANT LA REUNION DE RESTITUTION
DE LA CERTIFICATION**